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'No se ha hecho justicia por 

Fer'

 

Se espera una nueva sentencia en contra de chofer involucrado en el accidente vial. Foto: Archivo 

 

Tania Casillas 

Guadalajara, México (07 marzo 2018).- "¿Cómo un caso tan memorable y que 

movió tanto, no pueda tener justicia?", se pregunta Ana Belén, a cuatro años de 

que su hermana, María Fernanda Vázquez Vázquez, fuera víctima del transporte 

público afuera de la Preparatoria 10. 

 

La familiar de "Botas", como era conocida la joven, lamenta que el Gobernador 

Aristóteles Sandoval esté por terminar su gestión y el servicio de los urbanos no 



haya mejorado, como lo prometió. 

 

"Vamos a seguir así, al pie del cañón, tratando de que se haga justicia, pero pues, 

también Aristóteles (Sandoval) ya se va, y una de sus promesas fue cumplir, hacer 

justicia por las víctimas de la Prepa 10, le queda ese pendiente y muchos más. 

 

"Creo que el tema de movilidad le quedó demasiado grande y no hizo justicia, 

entonces no cumplió, para nosotros no cumplió", enfatizó.  

 

Explicó que aún no se dicta sentencia definitiva a Leopoldo, el chofer de la Ruta 

368 que atropelló a quienes estaban en la parada del camión o comprando 

transvales en el Anillo Periférico el 7 de marzo de 2014.  

 

"No se ha hecho justicia ni por Fer ni por ninguna de las otras víctimas, de los 

lesionados que quedaron del accidente", aseveró Ana Belén.  

 

"En ese momento, en ese día fue culpable el dueño del camión, el chofer, el 

Secretario de Movilidad, (Mauricio) Gudiño que era en ese entonces, por haber 

permitido que su sistema de transporte funcionara de esa manera, el Gobernador 

por haber puesto a esa persona de Secretario de Movilidad, que no era nada 

competente", abundó. 

 

En marzo del año pasado se dictó una primera sentencia contra Leopoldo, pero le 

quitaron los cargos de lesiones leves y abandono de personas, por lo que se le 

podrían reducir los 20 años de cárcel que le habían sido dictados. 

 

"Nosotros apelamos porque él intentó huir, pues eso es abandono de personas, no 

se efectuó porque lo detuvieron, pero, si hubiera podido, se hubiera ido", aclaró 

Belén.  

 

En el juicio están cinco personas de las 13 afectadas. De acuerdo con la Alianza 

de Camioneros de Jalisco, ocho personas ya fueron indemnizadas, pero las 

faltantes no aceptaron el dinero porque esperan la resolución del proceso penal.  

 

La familia de "Botas" sigue trabajando por un transporte digno y espacios para los 

peatones porque los camiones no deberían ser una causa de muerte.  

 

"Es muy difícil sí, pero también creemos que estaríamos peor si no hiciéramos 

nada, es algo como, estamos seguras que Fer estaría haciendo lo mismo, es 

como, no sé, como una manera de sacar nuestro coraje, moviéndonos, no nada 

más estar sufriendo sino hacer algo". 
 
  



 


